

Eine weitere Arbeit, die ich durchgeführt habe, ist eine Einteilung in Kapitel und Paragrafen, die in den Handschriften zwar nur gelegentlich angedeutet sind, die Benützung des Textes aber bedeutend erleichtern dürften. Dazu muß dann natürlich auch ein Index treten.

Gegenwärtig bin ich daran, die Identifizierung der Orts- und Personennamen durchzuführen und gelegentliche sachliche Anmerkungen zu machen, d.h. hauptsächlich Literatur- und Quellenangaben beizufügen. Im Zusammenhang damit arbeite ich auch an dem Vergleich Unrests mit andern Quellen und endlich an der Untersuchung der Benützung der "Oesterr. Chronik" durch spätere Historiker. Dies hauptsächlich in der - freilich geringen - Hoffnung, vielleicht etwas über die recht dunkle Ueberlieferung der beiden Handschriften zu finden.

Heil Hitler!

In vorzüglicher Hochachtung

Dr. Anton Gnoppmann

Wien 55 Bräuhausegasse 46.

266
r 1943.

ene
ner

II
=
n
t
e